

ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ

Перечень ключевых слов: КИТАЙ, ИНИЦИАТИВА «ОДИН ПОЯС ОДИН ПУТЬ», ТОРГОВО-ЭКОНОМИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО, МАРШРУТЫ, ИНВЕСТИЦИОННЫЕ ПРОЕКТЫ

Цель работы: изучение теоретических основ и разработка практических рекомендаций по развитию китайско-белорусского торгового сотрудничества в рамках инициативы «Один пояс, Один путь».

В соответствии с поставленной целью предполагается решение следующих задач:

- исследовать теоретические аспекты торгово-экономического сотрудничества, выявить его основные формы и инструменты регулирования;
- провести анализ торгово-экономического сотрудничества Республики Беларусь и Китайской Народной Республики в рамках инициативы «Один пояс, один путь»;
- определить перспективные направления и разработать практические рекомендации по развитию торгово-экономического сотрудничества Республики Беларусь и Китайской Народной Республики в рамках инициативы «Один пояс, один путь».

Объектом исследования выступает торгово-экономическое сотрудничество.

Предмет исследования – формы и направления реализации китайско-белорусского торгово-экономического сотрудничества в рамках инициативы «Один пояс, Один путь».

Формулировка полученных результатов и их новизна:

В магистерской диссертации изучены теоретические аспекты торгово-экономического сотрудничества, проведен анализ торгово-экономического сотрудничества Республики Беларусь и КНР в рамках инициативы «Один пояс, один путь», определены перспективы дальнейшего развития сотрудничества стран. Новизна полученных результатов заключается в разработке практических рекомендаций по реализации инициативы «Один пояс, один путь».

Апробация результатов исследования магистерской диссертации: участие в конференции, научная статья.

Магистерская диссертация состоит из введения, общей характеристики работы, трех глав, заключения, библиографического списка, включающего 107 наименований. Работа изложена на 82 страницах. Объем, занимаемый 7 таблицами, 4 рисунками, 1 Приложением и списком использованных источников составляет 12 страниц.

WORK GENERAL CHARECTERSITICS

List of keywords: CHINA, INITIATIVE, ONE BELT ONE WAY, COOPERATION, ROUTES, OPPORTUNITIES, CHALLENGES, PROSPECTS

Purpose of the work: development of theoretical foundations and development of practical recommendations for the Chinese-Belarusian trade cooperation within the framework of the "One Belt, One Road" initiative.

In accordance with this goal, the following tasks are expected to be **solved:**

1. to investigate the theoretical aspects of trade and economic cooperation, to identify its main forms and tools;
2. to analyze trade and economic cooperation between the Republic of Belarus and the People's Republic of China within the framework of the "One Belt, One Road" initiative;
3. to identify promising directions and develop practical recommendations for the development of trade and economic cooperation between the Republic of Belarus and the People's Republic of China within the framework of the "One Belt, One Road" initiative.

The object of the research is trade and economic cooperation.

The subject of the research is the forms and directions of development of the Chinese-Belarusian trade and economic cooperation within the framework of the "One Belt, One Road" initiative.

Formulation of the results obtained and their novelty:

The master's thesis reveals the theoretical aspects of trade and economic cooperation, analyzes the trade and economic cooperation between the Republic of Belarus and the PRC in the framework of the "One Belt, One Road" initiative, identifies the prospects for further development of cooperation between the two countries. The novelty of the results obtained lies in the development of practical recommendations for promoting the "One Belt, One Road" initiative.

Approbation of the research results of a master's thesis: participation in a conference and a scientific article.

The master's thesis consists of an introduction, a general description of the work, three chapters, a conclusion, a bibliographic list, including 107

titles. The work is outlined in 82 pages. The volume occupied by 7 tables, 4 figures, 1 Appendix and a list of sources used is 12 pages.